
　「広報とうかい」（11月25日号）でご紹介した
とおり、生活環境部会では、ごみ問題に取り
組んでいます。
　先日、とうかい環境村民会議会員を対象と
したアンケート調査を実施したところ、ごみ
ステーションの場所や、ごみ回収の頻度につ
いては、現状のままで良いとする回答が多く
見られました。しかし自由意見では、右記の
ような意見がありました。
　今後は、これらの意見について議論を重ね
た上で報告書を取りまとめ、３月には村への
報告会を開催する予定です。

「とうかい環境村民会議」だより Vol.21

環境活動を通じて、持続可能な社会の実現を目指す“エコレンジャー”――それが私たち「とう
かい環境村民会議」です！ 私たちの活動をシリーズで紹介していきます。

【問い合わせ】環境政策課環境計画･緑化推進担当（☎282-1711 内線1454）

エコのことなら僕にお任せ！

　10回目となるこの発表会。今回は、舟石川小学校の５年生が日ご
ろの環境活動について発表します。普段から校庭の掃除や樹木の観
察、トイレットペーパーの巻き芯の回収などに積極的に取り組んで
いる子どもたち。その成果をまとめてご紹介します。
　さらに後半には、阿部清人さん（サイエンスインストラクター）に
よる「エコサイエンスショー」を開催します。ユーモアを交えた楽し
いトークで、身近なものを使ったあっと驚く科学実験が好評の阿部
さん。子どもから大人までサイエンスワールドに引き込んでくれる
ことでしょう。今回は、“環境”や“エネルギー”をテーマに、楽しい
実験を交えながらその大切さを伝えてくれます。
　環境について楽しく学べるこの機会、多くの皆さんのご来場をお
待ちしています！

今年の環境学習発表会は、舟石川小学校と「エコサイエンスショー」です！
環境フォーラム実行委員会

ごみ問題について検討中です
生活環境部会

【小学生環境学習発表会】

日時▼２月13日（土） 午前10時～正午
場所▼総合福祉センター「絆」
内容▼小学生環境学習発表（舟石川小学校５年生）、エコサイエ

ンスショー（阿部清人さん）

【自由意見】

日常生活を送る上での切実なこんな悩み…
▼ごみステーションの場所は借地なので、立ち退きの

申し出があった場合、代替地を求めることが難しい
▼ごみ捨てのマナーが悪い
▼高齢のため、資源物の立

りっしょう

哨当番ができない など
ごみ問題の改善につながるこんな意見も…
▼生ごみの水切り、堆肥化を推進していくべき
▼有料でのごみの個別収集について検討してはどうか
▼ポイ捨て防止策として、ペットボトルや空き缶など

の回収箱を設置し、入れた人にはポイントを付与す
る など

みんなで遊びに
来てね～♪
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